



## MUNICIPALITÉ DE BOLTON-OUEST

### AVIS PUBLIC

#### ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION

### AUX PERSONNES INTÉRESSÉES PAR LE PROJET DE RÈGLEMENT NUMÉRO 393-2023 ENCADRANT LA DÉMOLITION D'IMMEUBLES

**AVIS PUBLIC est donné par la soussignée de ce qui suit:**

1. Lors d'une séance tenue le 11 septembre 2023, le Conseil de la Municipalité de Bolton-Ouest a adopté le premier projet de Règlement numéro 393-2023 encadrant la démolition d'immeubles;
2. Une assemblée publique de consultation aura lieu le lundi 2 octobre 2023 à 18h00 dans la salle du conseil municipal à l'hôtel de ville situé au 9, chemin Town Hall à Bolton-Ouest. Au cours de cette assemblée publique, le maire ou une personne désignée par celui-ci expliquera le projet de règlement ainsi que les impacts de son adoption et entendra les personnes et organismes qui désirent s'exprimer à ce sujet. Les personnes qui le désirent pourront soumettre leurs commentaires, mémoires ou témoignages par écrit jusqu'au vendredi 6 octobre 2023;
3. L'objet du projet de règlement est d'encadrer la démolition des immeubles, dans le but de protéger le patrimoine culturel, de limiter les dommages environnementaux résultant d'une démolition ainsi que de respecter les cibles provinciales citées dans la *Loi modifiant la Loi sur le patrimoine culturel*. La procédure à suivre pour formuler une demande de démolition est également indiquée au présent règlement ;
4. Ce projet vise l'ensemble du territoire de la Municipalité de Bolton-Ouest;
5. Ce projet ne contient pas de disposition susceptible d'approbation référendaire;
6. Ce projet de règlement peut être consulté à l'hôtel de ville situé au 9, chemin Town Hall, Bolton-Ouest, du mardi au jeudi entre 8 h 30 et 12 h et entre 13 h et 16 h ou sur rendez-vous les lundis et vendredis. Il est également disponible sur le site internet de la municipalité ;
7. Toute question peut être adressée au responsable de l'urbanisme à l'adresse suivante : [inspection@bolton-ouest.ca](mailto:inspection@bolton-ouest.ca).

Donné à Bolton-Ouest, ce 14 septembre 2023.

Maïke Storks

Directrice générale et greffière-trésorière



## MUNICIPALITY OF WEST BOLTON

### PUBLIC NOTICE

#### PUBLIC CONSULTATION MEETING

### TO THOSE INTERESTED IN DRAFT OF BY-LAW NO. 393-2023 REGULATING THE DEMOLITION OF BUILDINGS

**PUBLIC NOTICE is given by the undersigned of the following:**

1. At a meeting held on September 11, 2023, the Council of the Municipality of West Bolton adopted the first draft of By-law number 393-2023 regulating the demolition of buildings.
2. A public consultation meeting will be held on Monday, October 2<sup>nd</sup>, 2023 at 6:00 p.m. in the council meeting room at the Town Hall located at 9 Town Hall Road in West Bolton. During this public meeting, the mayor or a person designated by the mayor will explain the draft by-law and the impacts of its adoption and will hear individuals and organizations wishing to express their views on the subject. Anyone wishing to submit comments, briefs or a testimony may do so in writing until Friday, October 6<sup>th</sup>, 2023.
3. The purpose of the proposed by-law is to regulate the demolition of buildings, to protect cultural heritage, limit environmental damage resulting from demolition and comply with provincial targets set out in the *Loi modifiant la Loi sur le patrimoine culturel*. The procedure for submitting a demolition request is also set out in this by-law.
4. This project covers the entire territory of the Municipality of West Bolton.
5. This project does not contain any provisions subject to referendum approval.
6. This draft by-law may be consulted at the Town Hall located at 9 Town Hall Road, West Bolton, from Tuesday to Thursday between 8:30 a.m. and noon and between 1 p.m. and 4 p.m. or by appointment on Mondays and Fridays. It is also available on the municipality's website.
7. Any question may be addressed to the Head of Town Planning at the following address: [inspection@bolton-ouest.ca](mailto:inspection@bolton-ouest.ca).

Given in West Bolton, this September 14, 2023.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Maïke Storks".

Maïke Storks  
Director General and Clerk-Treasurer